
 

会   議   録 

件 名 令和４年度第１回富里市福祉有償運送運営協議会 

日 時 
令和４年５月１７日（火） 

午後１時３０分～午後２時 

場 所  富里市役所本庁舎３階第３会議室    ※控室 ３階第２会議室 

出 

席 

者 

（委 員） 富里市福祉有償運送運営協議会委員 ７名  

※ 平田伸一委員（代理：川野将充氏）  

（説明者） NPO 法人富里ビークルサービス 

（事務局） 高齢者福祉課  中澤課長  押尾副主幹  小髙副主査  

湯浅主事補  

（傍聴人） なし 

議 題 
（１）会長・副会長の選任について 

（２）福祉有償運送の更新登録について 

会    議    概    要 

１ 開会：事務局 

 

２ 委員紹介：事務局 

 

３ 議題 

■議題（１）会長・副会長の選任について 

【仮議長】 

それでは、まず会長について、委員の皆様から、自薦、他薦がございましたら、

ご発言願います。 

【委員】 

  事務局一任でお願いします。 

【仮議長】 

 ただ今、事務局一任とのご意見がありました。事務局から案をお願いします。 

【事務局】 

  では、事務局からの提案として、森委員にお願いしたいと思います。よろしく

お願いいたします。 

【仮議長】 

  ただいま、事務局案が提示されました。森委員を会長とすることでよろしいで

しょうか。 



《異議なし 森委員も承諾》 

【仮議長】 

それでは、会長については森委員にお願いしたいと思います。 

ここで私は仮議長の役を解かせていただきます。ご協力ありがとうござい 

ました。 

《森会長あいさつ。》 

【会長】 

それでは議事に戻ります。副会長について委員の皆様から、自薦、他薦がござ

いましたら、ご発言願いしたいと存じます。 

【委員】 

  会長一任でお願いします。 

【会長】 

 ただ今、会長の一任と言うご意見がございましたので、私の方からご指名させ

ていただくという事でよろしいでしょうか。それでは、副会長を髙橋委員さんに

お願いをしたいと存じますが、皆様方ご異論等はございますでしょうか。 

《異議なし。髙橋委員も承諾》 

【会長】 

それでは、髙橋委員よろしくお願いいたします。 

■議題（２）福祉有償運送の更新登録について 

【会長】 

それでは、議題（１）は終了させていただきまして、議題の（２）福祉有償運

送の更新登録について を議題にさせていただきたいと思います。それでは義務

局から説明をお願いします。 

【事務局】 

  議題（２）につきまして、概要を説明いたします。 

現在、福祉有償運送を行っております【NPO 法人富里ビークルサービス】の

登録期間が令和４年６月２４日に終了することから、登録の更新につきまして、

協議していただく物になります。具体的な内容につきましては、添付させていた

だいた資料１に基づきまして、申請者からご説明がございます。 

【会長】 

それでは、事業主体であります NPO 法人富里ビークルサービスの説明員の入

室をお願いします。事務局は準備をお願いします。 

《NPO法人富里ビークルサービス入室》 

【会長】 

本日は出席いただいてありがとうございます。それでは、審議資料に基づき

NPO法人富里ビークルサービスから説明をお願いします。 

【NPO法人富里ビークルサービス 説明員】 

本日の資料を皆様、お目通しいただけたかなと思っておりますけれども、現在

私どもの登録会員は、令和３年度実績で１３５名ほど会員登録されて、通院や銀

行、郵便局など色々なお出かけの支援をさせていただいております。料金につき

ましては、５ｋｍで３０分以内であれば５００円で済みます。ただ、５ｋｍ超え



ると１０ｋｍまで５００円、５ｋｍ刻みで料金が設定されているシステムになっ

ています。 

現在、私どもの運転手の会員としては、私も含めて今年になって９人になりま

した。昨年度は８人でやっておりました。特に、大きな事故もなく今日まで利用

者の皆様には感謝をされつつ、それが励みにもなっておりまして、運転手それぞ

れ若い者はおりませんので、定年退職した人たちが自分の余暇を提供していただ

いていると言う状況でございます。 

もし、よろしければ、ご質問等でまたお答えできればと思います。よろしくお

ねがいします。 

【会長】 

  ありがとうございました。ただ今説明のありました内容について、質問がござ

いましたら発言いただきたいと思います。 

【委員】 

 普段からご利用されている方々、かなり多いと思われまが、予約が中々取れな

い日はございますか。 

成田、佐倉、【NPO法人富里ビークルサービス 説明員】 

実は、どういうわけですか、混む曜日と混んでない曜日がありまして、「魔の

金曜日」と言われる金曜日に、１日で１０数件承りますと運転手全員出たとして

も８人しかいない中で、時間が重複する場合は、お断りまたは、時間をずらして

いただく、と言ったような事をさせていただいた事はございます。 

「午前中は無理です。午後にしていただければ、対応できます。」という事で、

実際に断ってしまったと言うケースは年間でも３，４件あるかないか程度で、後

は、利用者さんも「予約してるわけじゃないから、午前中はダメだったら午後で

も良いですよ。」「午後からの病院は１５時から受付なので１５時にお願いしま

す。」と調整をしながら対応させていただいているのが現状です。以上です。 

【委員】 

車両は一台所有されている。あとは、それぞれのドライバーが車の持ち込みを

されているという事でしょうか。 

【NPO法人富里ビークルサービス 説明員】 

  おっしゃる通りで、車両は２４時間テレビから車いす対応の軽自動車をいただ

いた以外は、各運転手の個人所有の自家用車を利用させていただいております。 

【委員】 

 私の知る限りですが、「大変ありがたい」と言う言葉を聞いております。大変な

中いつもご苦労様だなと思っております。どうか今後ともよろしくお願いします。 

 

【委員】 

  資料の中で車検が切れてしまう車がございますが、更新予定などありますか。 

【NPO法人富里ビークルサービス 説明員】 

申し訳ございません。実は１台車検の期間が今回の更新の期間に重なってしま

いまして、車検が終わり次第すみやかに車検証のコピーを提出してくださいとお

願いしてるのが１台。合わせて運転免許書もちょうど５月に切れる方がいらっし

ゃって、同じように切り替えが終わったらコピーを提出していただく物がござい

ます。運輸局に提出する際には間に合うようにしたいと考えております。 

【会長】 

それでは、他に質問がないようですので、これから協議に入りたいと存じます。 

NPO法人富里ビークルサービスは、ここで一旦ご退席願います。 

《NPO法人富里ビークルサービス 退室》 



【会長】 

  それではお諮りいたします。NPO 法人富里ビークルサービスにおける福祉有

償運送の登録更新について、ご異議等ございますでしょうか。 

《異議なし》 

【会長】 

  異議なしのため、本件については、申請のとおり協議が調ったものといたしま

す。 

  申請者に対し、協議が整ったことをお伝えしますので、NPO 法人富里ビーク

ルサービスの説明者を再度入室させてください。 

《NPO法人富里ビークルサービス 入室》 

【会長】 

協議の結果、議題（２）福祉有償運送の更新登録については、申請のとおり可

決いたしましたことをお伝えいたします。 

これにより、更新登録申請者である NPO 法人富里ビークルサービスに、後日

「運営協議会において協議が調ったことを証する書類」を交付します。 

  これで議題（２）は終了いたします。 

  NPO法人富里ビークルサービスはご退席ください。 

《NPO法人富里ビークルサービス 退室》 

【会長】 

  以上を持ちまして、本日の議題を全て終了しました。進行を事務局にお返しし 

ます。 

４ その他：事務局 

 

５ 閉会：事務局 

【司会】 

次第４のその他でございます。その他でございますが、委員の皆様から何かご

ざいましたらお願いいたします。無いようですので最後に閉会になります。 

長時間の慎重な審議ありがとうございました。以上を持ちまして令和４年度第

１回富里市福祉有償運送運営協議会を閉会いたします。 

本日はありがとうございました。 

 


